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Câmara de Diadema inicia debate sobre a LDO 2025

Única Câmara com sessões ordinárias em julho, o Legislativo de Diadema inicia

nesta quinta-feira (04/07), o debate sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO)

2025. Entre as demais pautas do dia, os vereadores vão votar o pedido de

desafetação de dois terrenos públicos. Um, no bairro Jardim das Nações, será

dedicado para a habitação. O segundo, no bairro Piraporinha, conta com um prédio

que já foi sede da Secretaria de Educação e que será posto à venda, caso o

pedido da Prefeitura seja aprovado pelos vereadores.

Eduardo Leite lança GT de Políticas para Mulheres

O vereador de Santo André e pré-candidato a prefeito, Eduardo Leite (PSB), lança

nesta quinta-feira (04/07), o Grupo de Trabalho (GT) de Políticas para Mulheres,

dentro do seu futuro programa de governo. O lançamento terá a presença da Lúcia

França (PSB), idealizadora do projeto PSB por Elas.

Rafael Demarchi anuncia vice nesta quinta-feira (04/07)

O pré-candidato a prefeito em São Bernardo, Rafael Demarchi (Novo), anunciará o

nome do vice em sua chapa nesta quinta-feira (04/07), em evento que será

realizado na sede da Associação Comercial e Industrial de São Bernardo do

Campo (Acisbec). A ação pré-eleitoral contará com a presença do ex-deputado

federal Vinicius Poit (Novo).

Flávia e Orlando Morando participam de evento do Rotary Club

O prefeito de São Bernardo, Orlando Morando (PSDB), e a pré-candidata a prefeita

Flávia Morando (União Brasil), participaram na última terça-feira (02/07), do evento

que deu posse aos novos presidentes dos Rotary Clubes de Diadema e São

Bernardo. A participação do clã Morando segue a linha de apresentação de Flávia

para a sociedade.

Penha Fumagalli assina novo convênio habitacional para Rio Grande da Serra



A prefeita de Rio Grande da Serra, Penha Fumagalli (PSD), foi até o Palácio dos

Bandeirantes nesta quarta-feira (03/07), para assinar com o Governo do Estado um

convênio para a construção de 70 unidades habitacionais na cidade. “Este é mais

um passo concreto no nosso compromisso de melhorar a qualidade de vida dos

nossos cidadãos”, comenta a chefe do Executivo.

TCE-SP aprova contas da Câmara de Santo André em relação ao ano de 2022

A Primeira Câmara do TCE-SP (Tribunal de Contas do Estado de São Paulo)

aprovou na última terça-feira (03/07), as contas da Câmara de Santo André em

relação ao ano de 2022, quando era presidida pelo vereador Pedrinho Botaro

(PSDB). Apesar da decisão favorável, a Corte de Contas realizou algumas

recomendações para o Legislativo andreense.

Corte de Contas emite parecer favorável para contas da Prefeitura de Santo

André

A Corte de Contas também emitiu parecer favorável para as contas da Prefeitura

de Santo André em relação ao ano de 2022. Assim como ocorreu com o

Legislativo, o Poder Executivo também contou com apontamentos e

recomendações. O processo ainda segue no TCE-SP. O julgamento só acontece

quando as contas chegarem para a Câmara, o que ainda não tem data para

acontecer.
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